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Finanzielle Auswirkungen 

 keine haushaltsmäßige Berührung  Einnahmen Haushaltsstelle :       
 weitere Ausgaben HH-Stelle: 47100.718006  Ausgaben Haushaltsstelle : 47100.718106 

HH-Mittel Lt. HH bzw. NTHH d. lfd. 
Jahres (aktueller Stand) -EUR- 

Haushaltausgaberest 
-EUR- 

insgesamt 
-EUR- 

HH/JR 
Inanspruchnahme  
./. verausgabt 
./. vorgemerkt 
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I. Beschlussvorschlag  
 
Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Eisenach beschli eßt: 
Die Erhöhung des Platzangebotes für Kinder von 2 Jah ren bis zum Schuleintritt in der 
Kindertagessstätte Wurzelkinder, Eichrodter Weg 1, E isenach im Kindergartenjahr 
2011/2012 um zunächst 1 Gruppe (ca.17 Kinder).  
 
II. Begründung  
 
Der Träger des Kindergartens “Wurzelkinder”, der Verein Waldorfkindergarten Eisenach e.V., 
hegt schon seit längerer Zeit aufgrund der hohen Anmeldezahlen in der Einrichtung den 
Wunsch, die eingruppige Einrichtung zu erweitern. Dies scheiterte bisher jedoch an den 
räumlichen Bedingungen. Nunmehr hat der Träger ein Gebäude in der direkten 
Nachbarschaft der Einrichtung erworben, welches für eine Erweiterung genutzt werden soll. 
Dafür sind jedoch noch einige Sanierungsarbeiten erforderlich, für deren Ausführung der 
Träger  die Zustimmung des örtlichen Trägers der Jugendhilfe für die Erweiterung des 
Platzangebotes benötigt. 
Aufgrund der bisher vorliegenden Zahlen zur Bedarfsplanung 2011/2012 kann davon 
ausgegangen werden, dass im Stadtgebiet Eisenach nochmals ca. 20 Plätze mehr für die 
Kinder von 2 Jahren bis zum Schuleintritt benötigt werden. Die genaue Ermittlung der 
Bedarfszahlen erfolgt erst im Frühjahr 2011 mit der aktuellen Erhebung der Geburtenzahlen. 
Dazu kommt möglicherweise ein steigender Bedarf durch das Absenken von 
Platzkapazitäten in anderen Einrichtungen aufgrund der neuen Rechtsvorschriften zum 
Raumbedarf der Kinder von 2-3 Jahren (bisher 2,5 m² - neu 5 m²).   
Sich ergebende Mehrkosten von ca. 23.000,00 € können vorerst mit den geplanten 
Haushaltsmitteln abgedeckt werden.  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 


